

UNIVERSIDAD DE LAS AMÉRICAS

Inició actividades académicas con charla y conferencia



Baldo Prokurica, ministro de Minería; Paz Hormazábal, vicerrectora de Sede Concepción de UDLA, y Oscar Muñoz, seremi de Minería de la Región del Biobío.

En jornadas presididas por la vicerrectora de Sede Concepción, Paz Hormazábal, el ministro de Minería, Baldo Prokurica, sostuvo un masivo encuentro con empresarios,

emprendedores y estudiantes del Campus Chacabuco de UDLA, en el que destacó la necesidad de establecer asociaciones a largo plazo para generar soluciones efectivas para una minería sustentable.

Mientras que, Rodrigo Díaz, ex intendente de la Región del Biobío, inauguró el año académico con la conferencia "Educación y compromiso social. Del aula a la responsabilidad ciudadana".



Boris Sánchez, director académico de Sede Concepción de UDLA; Rodrigo Díaz, ex intendente de la Región del Biobío; Paz Hormazábal, vicerrectora de Sede Concepción de UDLA y Roger Sepúlveda, rector UST sedes Concepción y Los Angeles.



Rodrigo Díaz, ex intendente de la Región del Biobío.



René Bravo, presidente de la Asociación Gremial de Proveedores de la Minería, y Daniela Cid, consultora financiera independiente.



Sergio Acevedo, director de carrera de la Escuela de Negocios Sede Concepción de UDLA, y Gino Mosso, director de ProChile de la Región del Biobío, perteneciente al Ministerio de Relaciones Exteriores, en la charla ofrecida por el ministro de Minería.

Francisco Gatica, director Corporación Privada de Desarrollo de la Región del Biobío, y Verónica Guzmán, directora de la carrera de Educación Parvularia Sede Concepción UDLA, en la inauguración del año académico.